



## **ESTUDIO RELACIONADO CON LAS EXPERIENCIAS DE VIDA DE HIJOS CON PADRES ALCOHÓLICOS**

Lucero Guadalupe Pacheco Diego<sup>1</sup>, Laura Herrera Lara<sup>2</sup>, Martha Soledad Hernández Maqueda<sup>2</sup> y Noelia Pacheco Arenas<sup>2</sup>

1 Facultad de Trabajo Social, Universidad Veracruzana, 2 Facultad de Trabajo Social de la Universidad Veracruzana, Poza Rica . lucero\_guadalupe27@hotmail.com

EL alcoholismo es una enfermedad que genera comportamientos agresivos y destructivos al adicto, en su entorno familiar y social. Según (Barriguete, 2016), más del 13% de la población presenta el síndrome de dependencia al alcohol, de los cuales el 12.5 % son hombres y 0.5 % son mujeres entre un rango de edad de 18 a 65 años. Información que justifica el estudio cualitativo que permita conocer las experiencias de vida de los hijos con padres que tienen dependencia al alcohol. Teniendo como resultado, dinámicas de familias con reglas poco claras y confusas, límites inexistentes, comunicación indirecta y encubierta de sentimientos carentes de valor, rebelión y dependencia, aspectos que confluyen en miembros incapaces de resolver conflictos.